

Cegah Penyebaran Virus Corona, Personil Polres Buol Disuntik Vaksin Sinovac

Rahmat Salakea - SULTRA.INDONESIASATU.CO.ID

Mar 4, 2021 - 09:36



BUOL-Kapolres Buol AKBP Dieno Hendro Widodo, S.I.K., menerima vaksinasi Covid-19 kedua beberapa waktu lalu, kini giliran personil Polres Buol yang mulai disuntik vaksin Sinovac akan di jadwalkan mulai tanggal 3 samoai dengan 8 Maret 2021

Kapolres Buol di dampingi Waka Polres Buol Kopol Johnni Bolang, S.Sos., M.H., bersama Direktur RSUD Mokoyurli Buol dr. Arianto S. Panambang di lokasi pelaksanaan vaksinasi personilnya

Proses pemberian vaksin ini dilakukan sebagai bentuk upaya pembentukan kekebalan tubuh, guna melawan virus corona adalah pencegahan agar Anggota

Polri khususnya personil Polres Buol tidak mudah terpapar penyakit sebab telah disuntik Vaksin sinovac untuk meningkatkan kekebalan tubuh atau imunitas. Hal tersebut dikatakan oleh Kapolres buol. “ Dari jumlah riil 306 Personil Polres Buol yang sudah mendaftarkan diri sebanyak 96 personil untuk hari pertama menerima vaksin, dalam proses pemeriksaan tim medis, 94 pers telah berhasil di suntik vaksin sedangkan 2 personil masih ditunda karena hipertensi,” terang kapolres, Rabu (3/3/2021)

Kapolres Buol sebelumnya telah memastikan bahwa vaksinasi Covid-19 itu aman.

“Vaksinasi Covid-19 ini aman, dan tidak ada efek samping setelah disuntik vaksin. Saya sendiri sudah melakukan dosis tahap kedua dan Alhamdulillah aman,” ungkapnya.

Salah satu anggota Polres Buol juga yang telah di vaksin menuturkan, bahwa tidak ada gejala yang ia rasakan.

“Setelah menerima vaksin saya menunggu 30 menit untuk di observasi, dan Alhamdulillah sampai saat ini tidak ada

Gejala atau efek samping yang saya rasakan, jadi saya langsung kerja lagi untuk melayani masyarakat,” katanya.

Orang nomor satu di jajaran Polres Buol dengan pangkat dua melati ini juga mengatakan bahwa dalam upaya mendukung langkah pemerintah serta mengantisipasi penyebaran Covid-19, seluruh anggota Polres Buol dan jajaran akan dilakukan Vaksinasi Covid-19.(Rahmat)